
 

INDICAÇÃO Nº 028/2021 

 

  

Exmo. Sr Presidente da Câmara Municipal Aracitaba 

Jarbas Martins Toledo 

 

Nesta, a vereadora que vos subscreve, apresenta a V.Exa, a indicação, a ser 

encaminhada a senhora Prefeita Municipal Terezinha Marcilia do Amaral Toledo, 

sugerindo um estudo de viabilidade técnica e orçamentária para uma 

parceria/convênio com a Prefeitura Municipal de Oliveira Fortes/MG objetivando a 

implantação de médicos plantonistas aos finais de semana nos municípios. 

  

JUSTIFICATIVA 

Como é de conhecimento de todos, os municípios de Oliveira Fortes e de 

Aracitaba fazem seus atendimentos na Unidade Básica de Saúde nos referidos 

municípios de segunda a sexta-feira, no período diurno, e com plantões de 

motoristas da saúde para no caso de alguma emergência o paciente seja 

prontamente direcionado ao pronto socorro da Santa Casa de Misericórdia do 

Município de Santos Dumont/MG, local este que nos presta todo apoio e suporte 

avançado. 

Porém o tempo médio gasto para se locomover até a cidade de Santos 

Dumont, respeitando as normas de trânsito, é de 30 a 40 minutos, e mais o tempo 

necessário para que o plantonista chegue até a casa do paciente e essa venha ser 

locomovida, totalizando em média de 45 a 50 minutos no caso de Oliveira fortes e 

alguns minutos a mais quando se tratar de moradores de Aracitaba. 

Além disso, ainda devemos levar em consideração o tempo gasto em espera 

no Hospital da Misericórdia de Santos Dumont, uma vez que a demanda de 

pacientes do mesmo é grande, o que fortalece ainda mais o grande benefício e 

comodidade que seria gerado à nossa população com a implantação desses 

plantões médicos. 



 

 

Esse tempo, apesar de ser necessário para locomoção e atendimento, é muito 

grande e dependendo da emergência pode ser fatal para o paciente ou trazer sérias 

consequências para o diagnóstico clínico do mesmo.  

Dessa forma, após uma conversa entre os vereadores PAMELA KATRIENE 

ANASTÁCIO TOLEDO MOREIRA da Câmara municipal de Aracitaba/MG e a 

vereador OLÍVIO JULIO BATISTA NETO, da Câmara Municipal de Oliveira 

Fortes/MG, os mesmos chegaram à conclusão de que tal acordo entre os Municípios 

poderá trazer grande benefício a população, visto que, em qualquer eventualidade o 

atendimento ocorra de forma mais célere, preconizando a vida dos usuários do 

sistema de saúde do município. 

Assim, a presente vereadora no uso de suas atribuições legais apresenta sua 

indicação para que seja encaminhada a Prefeita Municipal e esta junto às secretarias 

competentes analise e execute a mesma.  

  

  

Sala das Sessões, 27 de Setembro de 2021 

  

  

  

Pamela Katriene Anastácio Toledo Moreira 

 (2021-2024) 

Vereadora PSDB 

  

  

  

  

  

 

 


